

TSJ mudará sede de la Magistratura en Chacao tras hechos violentos

Autor Administrator

Tuesday, 13 de June de 2017

Modificado el Tuesday, 13 de June de 2017

CARACAS.- El Tribunal Supremo de Justicia decidió trasladar la sede de la Dirección Ejecutiva de la Magistratura (DEM), ubicada en el municipio Chacao, a otra zona de Caracas en aras de garantizar el normal funcionamiento del órgano administrativo además de preservar la integridad física de quienes allí laboran.

A través de su cuenta en Twitter @TSJ_Venezuela, el máximo tribunal del país condenó al ataque que sufrió la DEM este lunes y que, a su juicio, se realizó en complicidad con altas autoridades del municipio y su policía.

Asimismo reiteró el llamado a la paz, al diálogo y el respeto establecido en la Constitución con la finalidad de seguir fortaleciendo la democracia e institucionalidad en el país.

<http://unionradio.net/tsj-mudara-sede-de-la-magistratura-tras-ataques/>